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 めざすは「打倒！民主党」  
  

  新党は暗黒の帝国軍に抵抗する義 

  勇軍、連携して最後は魔王を倒す！ 

  
  
 正論六月号が発売されました。巻頭言は田久保忠衛氏の「置き土産は日米破綻 鳩山政権の“断末魔”」、西村眞悟／遠藤浩

一両氏の対談「保守よ、いまこそ救国の隊列を組め！」、宇田川敬介氏の「みんなの党の正体は“第二民主党”だ」等々、読みど

ころ満載です。 
  
 このなかで「今の政治状況は反日軍と日本軍の戦い」という台詞でお馴染みの作曲家すぎやまこういち氏が編集部のインタビ

ューに応える形で「一国民が立ち上がるとき」と題して、先の「国想う在野議員の会」について語っています。この会の立ち上げは

素晴らしいですね。 
  
 残念ながら先の総選挙で落選した多くの保守議員は、「創生日本」のメンバーでもあったわけです。私は「日本軍」の核は中川

昭一氏からバトンタッチして安倍晋三氏が受け継いだこの創生日本以外にはないと思っています。そのメンバーのほとんどが自

民党議員ですので、今のように何でもかんでも「民主も駄目だが自民党もだらしない」と一刀両断に切り捨てるのはいかがか？と

思います。 
  
 敗れたりといえども、自民党の県連などの基盤や地方組織は健在です。地方選挙での連勝や、外国人参政権反対の意見書を

35にまで持ってきた実力は、そう簡単に新党では構築できないものがあるでしょう。その意味で「自民党を諦めるのはもったいな

い」という稲田朋美議員の認識はその通りだと感じます。 
  
 要は、創生日本が自民党の主導権を握り、どっちつかずの議員を従わせることが出来れば展望が開ける筈です。いまでも安倍

政権のことを否定的に評価する評論家が多いようですが、「貴方の目は節穴か？」といいたい。以下、そのすぎやまこういち氏の

文章の抜粋と、渋谷で行われた「創生日本」初の街頭演説の動画、そして中山成彬氏の「過去現在未来塾」での挨拶動画を収録

しました。またあわせて両会のメンバーリストも参考までに収録しました。  
  

  
正論六月号は定価740円で好評発売中（画像クリックでHPに飛びます） 

  
あの戦争を知る世代としてー 

    一国民が立ち上がるとき 

  
【打倒民主党に向けて立ち上がったのは、新党だけではない。四月八日、作曲家のすぎやまこういち氏らの呼びかけで永田町に
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新たな政治グループが誕生した。昨夏の衆院選で落選した有力議員の発言力を回復し“オール保守”の態勢で民主党政権の暴

走に歯止めをかける「国想う在野議員の会」だ。メンバーは、元文科相の中山成彬氏や西村眞悟氏ら十三人。応援団には、新党

たちあがれ日本の平沼赴夫代表や安倍晋三元首相ら保守の重鎮が名を運ねた。「国家解体の危機を救うには、議員バッジをつ

けていようがいまいが、志ある国民は全て大同団結し、行動を起こさなければならない」とすぎやま氏。自らも一国民として行動

するに至った経緯を、以下のように語った】 
  

 保守団結の起爆剤に 

  
 日本は今、濁流に押し流される小舟です。濁流の先には大きな滝があり、やがて小舟は、滝から落ちて粉々になるでしょう。一

刻も早く安全な岸に寄せなければならないのに、舵は不良品で全く役に立たず、漕ぐための擢（かい）もありません。 
  
 こうした危機的な状況が、政権交代により生み出されたことは、言うまでもないことです。鳩山政権という日本の舵は、驚くほど

役立たずでした。対する自民党など野党勢力も、昨夏の総選挙で日本の擢となる保守政治家が多数落選してしまったため、全く

精彩を欠いています。この現状を打開するには、議席を失った保守政治家を早急に国会に戻し、民主党の暴走をくいとめなけれ

ばなりません。 
  
 そう思って私は、「国想う在野議員の会」の立ち上げに参画しました。この会が、自民党に立党の精神を呼び覚ますとともに、新

党「たちあがれ日本」や首長運合「日本創新党」など新たな保守の動きを活性化させる、起爆剤の一つになればと思っています。 
  
 さて、本題に入る前に一言ことわっておきます。私は、政治評論の専門家ではありません。しかし、私のような門外漢でさえ何か

行動しなければならないほど、事態は切迫していると思っています。大袈裟に聞こえるかも知れませんが、日本という国が無くな

ってしまうかどうかの、瀬戸際なのです。 
  

       
  
 テレビのコメンテーターや新聞の論説は、もはや全く信用できません。確かに彼らは、政治報道に関わるプロフェッショナルでし

ょう。しかし昨夏の衆院選の前に、現在のような政治の混乱を予測した人がいったい何人いたことか。むしろ多くは、政権交代に

より風通しが良くなると、政治の透明性が高まると、少なくとも自民党政権より国民の声に耳を傾けるようになると、そう論じてい

たのです。 
  
 私の知る限り、インターネツトの情報のほうが、よっぼど事態を正確に予測していました。新聞が「政治に新しい風を」などと書き

立てていた時、ネットの"住人"たちは「独裁政治が始まる」「外交も財政も破綻する」「日本が日本でなくなる」と、警鐘を鳴らして

いたのですから。 
  
 今になって、「こんなはずではなかった」と首をひねる人もいますが、テレビや新聞がきちんと伝えてこなかっただけで、現在の

混乱は全て「こんなはずだった」と言えます。政治とカネをめぐる問題もそう。小沢幹事長や鳩山首相の政治資金疑惑は、政権交

代後に出てきた話ではありません。民主党が自民党とどっこいどっこいの腐敗体質であることは、総選挙の何ヶ月も前から分か

り切ったことでした。 
  
 今や国民は、選挙のたびにマスコミがつくりす"風"から一歩離れて、自ら考え、自ら行動するときではないでしようか。  
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 誰のための「反戦」か 

  
【「国想う在野議員の会」が目指すのは、もちろん打倒民主党だ。「民主党の本質は『反日』であり、このまま暴走を許せば取り返

しのつかないことになる」と、すぎやま氏は危機感を募らせる】 
  
 政権の座についた民主党のやろうとしていることに、決定的な危機感を抱いたのは、昨年十二月に訪中した小沢幹事長が胡錦

濤国家主席に向かって言った、あの一言でした。 
  
 「こちらのお国(中国)に例えれば、解放の戦いはまだ済んでいない。七月に最終決戦(参院選)がある。人民解放軍でいえば、

私は野戦の軍司令官として頑張っている」 
  
 私はこの言葉を、単なる比楡やリップサービスと聞き流すことは出来ません。もしも民主党が参院選に勝利し、衆参ともに単独

過半数を制すれば、日本は中国の支配下に置かれ、〃中華人民共和国日本自治区"になるのではないかと、本気で危慎してい

ます。 
  
 なぜなら日本にはー信じがたいことですがー自国の弱体化を図る奇妙な勢力が存在しており、その勢力に民主党が取り込ま

れているからです。 
  
 思えば戦後の日本は、国際社会では全く通用しないような、政治思想がもてはやされてきました。自国の歴史をマゾヒスティツ

クにさげすみ、愛国心を持つ者を右翼とレッテル張りし、他国の侵略から国を守ろうとする気カまでも萎えさせる、倒錯した思想で

す。 
  
 こうした思想を吹聴する人たちは、ことあるごとに「戦争反対」と訴えます。しかしそれは、本心からの「戦争反対」でしょうか。（中

略）これに対し、戦後の日本にはびこってきた「反戦」は、祖父や父の考え方とは明らかに異なります。 
  
 本当に戦争の惨禍を阻止したいなら、抗議の矛先は日本ではなく、過去二十年以上にわたり軍事費を膨張させてきた中国か、

密かに核兵器を開発して大っぴらにミサイル実験を繰り返す北朝鮮にこそ、向けられるべきでしょう。ところが戦後の「反戦主義

者」たちは、日本を戦禍に晒すかも知れない“近隣諸国”の軍拡にはほとんど声を上げません。 
  
 反面、日本の同盟国であるアメリカの軍事行動には口を極めてののしり、日本を戦禍から守ってくれる在日米軍を追い出そうと

躍起になっています。それを「反戦」と言うのでしょうか。ただ、こうした理解不能な言動も、彼らの「反戦」が日本のためではなく、

中国などのためであると考えると、たちどころに氷解します。つまり彼らの真の狙いは「反戦」ではなく、「反日」であるとー。（中

略） 
これはもう、リベラルと保守の政策上の対立というより、反日勢カと保守勢力の思想上の戦争といって、過言ではないでしょう。  

  

3すぎやまこういち氏「国想う在野議員の会」を語る：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1576656/



 
  

 「数」より「質」の問題 

  
【国民の生命さえまともに守ろうとせず、国家解体への道を突き進む民主党政権に“待った”をかけるため、「国想う在野議員の

会」では研究会などを開いて理論武装に努めるとともに、目前に迫った参院選では、打倒民主党を掲げる候補者を、党派を超え

て支援することもあるという】 
  
 残念ながら現在の国会に、民主党政権の暴走を食い止めるカがあるとは思えません。無節操なバラマキにより過去最大の九

十二兆三千億円に膨らんだ今年度予算案も、戦後五番目の早さであっさり成立してしまいました。 
  
 これは、議席の「数」だけでなく、議員の「質」にも問題があると言わざるを得ません。たとえ少数であれ、国益に反する政策には

座り込みをしてでも反対するという気迫と覚悟と行動力のある議員が、少なすぎるのです。 
  
 このため在野議員の会の最終目標は、行動力の面で実績のある落選議員を国会に返り咲かせることにあります。しかし、最長

で三年後の次期衆院選を待っていたのでは、その間に外国人参政権法案などが成立してしまい、取り返しのつかない事態にな

るでしょう。 
  
 そこで在野議員の会では、国会外であっても個々のメンバーが精力的に活動し、それぞれの立場を生かしながら、打倒民主党

を幅広くアピールしていくつもりです。会としては当面、勉強会などを開いて理論武装に努める方針。四月八日に行われた発会式

でも、千葉景子法相らがごり押ししようとしている選択的夫婦別姓など民法改正の問題点について、自民党の稲田朋美衆議院

議員に問題提起の講演をしていただいたところです。 
  
 ちょうど、新党たちあがれ日本の旗揚げで政界が大きく揺れていた時でしたが、渦中の平沼代表も出席、安倍元首相とともに、

打倒民主党に向けた保守勢力の結集を、力強く呼びかけられました。 
  
 その発会式で印象に残ったのは、有識者代表として挨拶された渡部昇一先生が、こう話されたことです。「民主党には、中国や

北朝鮮の手が回っている。少なくとも、中国や北朝鮮の手が回っている人たちの手が回っている」と。もちろん渡部先生は、茶目

っ気たっぷりにそうおっしゃったのですが、全く正鵠を射た発言だと、私は思っています。 
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 保守の大同団結を 

  
【「国想う在野議員の会」は、新党ではない。メンバーの大半は自民党だが、党派の枠を超え、現役か否かの枠も超えて、幅広い

連携を目指すという。その活動が成果を挙げ、日本の危機を救えるかどうかは、自民党に立党の精神を呼び覚まし、新党とも協

カし合って民主党への包囲網を築けるかどうかにかかっている】 
  
 発会式の二日後、たちあがれ日本が正式に結党しました。さらに一週間後、山田宏杉並区長や中田宏前横浜市長ら首長連合

の「日本創新党」も新党結成を表明しました。 
  
 こうした動きを、私は日本のために歓迎しています。私の好きなロールプレイングゲームに楡えるなら、さしずめ今は、魔王が支

配する暗黒の帝国軍に抵抗するため、あちこちで義勇軍が立ち上がったところでしょうか。やがて義勇軍は、それぞれの持ち味

を生かしながら連携していき、最後は魔王を倒します。 
  
 現実の世界でも、こうでなければなりません。自民党や新党が競って候補者を乱立し、互いに票を奪い合うようになれば敵を利

するだけです。これ以上、日本を弱体化させないため、目前に迫った参院選で民主党を大敗に追い込むという、共通の目標を忘

れてはなりません。 
  
 憲法改正問題や靖国問題も大切ですが、今、何より求められているのは、大同団結の精神なのです。そのために、在野議員の

会も、何らかの形で役割を果たすことが出来ればと、私は思っています。 
  
 たちあがれ日本の結党で、平沼代表と与謝野馨共同代表は理念がかけ離れているのでうまくいかないだろうと、批判的に報じ

られました。しかし私は、ある意味、大同団結の見本を示してくれたと思っています。鳩山政権の支持率は、ついに二割台に落ち

込みました。国民も、民主党の本質に気付き始めています。もちろん小沢幹事長は、参院選前に何らかの手を打ってくるでしょ

う。昨夏の衆院選前に党代表を形だけ辞して選挙担当の筆頭代表代行になったように、幹事長。を形だけ辞する可能性もありま

す。 
  
 しかし、私たち国民は、もう編されません。テレビや新聞がつくり出す"風"ではなく、自ら行動して"風"を巻き起こす時なのです。 
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  【国想う在野議員の会】  

赤池まさあき 戸井田とおる 木原誠二 木原稔 薗浦健太郎 中山成彬(会長) 西川京

子 西村眞悟 萩生田光一(事務局長) 牧原秀樹 松本洋平 馬渡龍治 武藤容治 

▼現職議員の応援団 

安倍晋三 稲田朋美 城内みのる 中山恭子 平沼赴夫(応援団長) 

▼文化人及び有識者の応援団 

青山繁晴 中西輝政 井尻千男 西岡力 潮匡人 西村幸祐 遠藤浩一 花岡信昭 岡崎

久彦 花田紀凱 日下公人 藤岡信勝 業田良家 水島総 佐藤守三橋貴明 すぎやまこ

ういち 宮崎正弘 百地章 石平 八木秀次 高池勝彦山村明義 高山正之 渡部昇一 

田久保忠衛 田母神俊雄(4月20日現在)(五十音順、肩書き、敬称略) 

  
【創生日本】 

名誉顧問 平沼赳夫 会長 安倍晋三 会長代行 中曽根弘文 

副会長 古屋圭司 長勢甚遠 山本有二 鴨下一郎 下村博文 高市早苗 菅義偉 岩屋毅 鴻

池祥肇 世耕弘成 中川義雄 

幹事長 衛藤晟一 副幹事長 新藤義孝 高木毅 梶山弘志 西村康稔 江藤拓 古川禎久 有

村治子 山谷えり子 

事務局長 加藤勝信 事務局長代理 稲田朋美 事務局次長 徳田毅 城内実 岡田直樹 西

田昌司 

委員（衆議院議員）  

秋葉賢也 麻生太郎 石原伸晃 伊東良孝 井上信治 今村雅弘 小里泰弘 小野寺五典 北

村茂男 木村太郎 小泉龍司 齋藤健 塩崎恭久 柴山昌彦 武田良太 谷川弥一 永岡桂子 

長島忠美 平沢勝栄 松浪健太 松野博一 松本純 森山裕 山口俊一 

委員（参議院議員） 

秋元司 浅野勝人 荒井広幸 磯崎陽輔 泉信也 岩永浩美 河合常則 岸宏一 岸信夫 佐藤

信秋 佐藤正久 椎名一保 末松信介 関口昌一 塚田一郎 中川雅治 中山 恭子 野村哲郎

 長谷川大紋 藤井孝男 牧野たかお 松下新平 丸川珠代 山田俊男 義家弘介 (五十音

順、肩書き、敬称略) 
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山成彬   

       
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(26) 

コメント(26) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/05/01 09:49Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
５月４日の首相沖縄訪問を発表 政府案公表や県民集会も 

 
（前略）これに関連し首相は３０日朝、記者団に「決して迷走していない」と強調。その後、

国民新党代表の亀井静香金融・郵政改革担当相、民主党沖縄県連代表の喜納昌吉参

院議員と相次いで会談した。喜納氏はＱＩＰ方式に反対と述べた。 

 
喜納氏によると、首相は「沖縄県民も徳之島の方も納得できる方法に持っていきたい。約

束はしっかり守れなくても、決断は無理でも方向性は指し示したい」と述べた。 

 
http://www.chunichi.co.jp/s/article/2010043001000323.html 
 
・「約束はしっかり守れなくても、決断は無理でも方向性は指し示したい」って、もう自分が

何を言っているのか判っているのでしょうか？このまま同時選挙やって欲しいですね。  

 

2010/05/01 09:54Commented by takasi1953 さん 

武田邦彦教授のホームページに「民主党も駄目だが自民党も駄目だ」では始まらない、と

言う書込みがあります。 
最も悪い方を追放すべきだ、と言うことです。ここは兎に角民主党を追放することに全力

を挙げるべき時でしょう。  

 

2010/05/01 09:59Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 
今朝の産経５面に、「自民は９条見送り、憲法改正、財政健全化公約」とあります。 

 
創世日本を支持する気持ちはありますが、こんな自民党では頼りにならないと、ますます

支持が離れる懸念があります。 

 
やはり、創世日本がダメな自民党を離れて、立ち上がれ日本に合流するしかないと思い

ます。 

 
平沼さんに「新党を作れ」と、あれほどけしかけた保守系議員が新党に合流しないのは詐

欺だと思いますが、皆さんの意見はいかがでしょうか？  

 

2010/05/01 10:42Commented by 花うさぎ さん 

To takasi1953さん おはようございます。 
 
>武田邦彦教授のホームページに「民主党も駄目だが自民党も駄目だ」では始まらない、

と言う書込みがあります。 

 
あの～見に行ったのですが場所が判りません？。 
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>最も悪い方を追放すべきだ、と言うことです。ここは兎に角民主党を追放することに全

力を挙げるべき時でしょう。 

 
はい、その通りです。まずは悪魔の魔王を倒さないと次は始まりませんから。 

2010/05/01 10:49

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>こんな自民党では頼りにならないと、ますます支持が離れる懸念がありま

す。 

 
いまの執行部がダメなんですね。リベラル系が主流を占め、事の本質を理解していない

からこのような中途半端な路線しか打ち出せないのでしょう。 

 
>創世日本がダメな自民党を離れて、立ち上がれ日本に合流するしかないと思います。 
 
そういう思いの議員は多いと思いますが、まずは自民党を、と思っていると思いますよ。コ

ミュニケーションは充分とれているはずです。 

 
>保守系議員が新党に合流しないのは詐欺だと思いますが、皆さんの意見はいかがでし

ょうか？ 

 
ねえ～、土屋議員は山田区長を選びましたし？。私は中川昭一議員が存命だったら真っ

先に駆けつけると思いますよ。生前にそういっていましたし。 

 
 

 

2010/05/01 11:01

Commented by しばりょう さん 

おはようございます。いつもありがとうございます。 

 
すぎやまこういち先生の、この論文すべて、同意いたします。 

 
この思いを一人でも多くの日本人にしらせないと、マスコミは敵で 

 
すから次は みんなの党を「よいしょ」するようですね。 

 
自民党のなかから、創生日本の議員が 自民党を変えてほしいですね。 
いまさら、自民党をでても、参院選間に合わないですね。 

 
民主と自民の 参院選での、投票する党が逆転しましたね。 

 
この流れで、民主を壊滅させないといけませんね。 

 
民主支持が、みんなの党に流れるだけでは、大変心配です。 

 

 

2010/05/01 11:02Commented by UCHINONEKO さん 

＞gabacho さん 
私は自民の９条見送りは妥当だと思ってます。改正しなくてもまずは昨日すでに発表され

た 
＞新憲法草案では９条について、首相を最高指揮官とする「自衛軍」を持ち、（１）国や国

民の安全保障活動（２）国際社会の平和や安全のための国際的活動（３）緊急事態活動

－の任務を与えることを盛り込んでいる。 
これでよいと思います。いきなり９条改正だとマスコミから叩かれるし、まだ広く民意を得て

いない状況だと思いますので。 
この辺は私たちの啓蒙運動、そして保守の大同団結で政権を日本側に取り戻してから、

９条改正のほうが戦略的にいいと思ってます。私は今はこれで十分との認識です。 

 
あと創生日本は出て行くんじゃなくてその根性を自民党を乗っ取るほうに向けて欲しい。

自民の地盤は地方は固い。ブランド力はまだまだ健在。政党助成金も魅力。資金がない

と選挙に勝てませんから。 
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平沼新党は大丈夫。公募もしてます。しがらみの多い元自民党議員より若くていい人材

がそろえば問題なし。みんなの党は統一地方選の公募も始めてますし衆参W選挙も囁か

れる中、こちらも保守立候補者の数は揃えておかないといけません。自民と選挙協力は

もちろんしてもらわないとですけど。 

 
合流しない保守系の議員には私も意見がありますが今はそれならそれで仕方がない、も

う理由は説明しなくてもいいからそんな暇あれば外へ出て民主党の危険さでも訴えてろと

思ってます。はなうさぎさんのいうとおり今は大同団結、仲間割れは民主を喜ばせるだ

け。私たちの脱力感が回りに伝染して投票率が下がるのもダメなので。。。。 

2010/05/01 11:40

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>すぎやまこういち先生の、この論文すべて、同意いたします。 

 
非常に判りやすい例えで好感が持てますよね。 

 
>すから次は みんなの党を「よいしょ」するようですね。 
 
なんかみんなの党は全国で候補を立てる四十七士作戦だそうですよ。 

 
>自民党のなかから、創生日本の議員が 自民党を変えてほしいですね。 
 
これが現実的でしょう。 

 
>民主と自民の 参院選での、投票する党が逆転しましたね。 
 
よ～～～し、新党と包囲網で完璧に叩きつぶして欲しいですね。 

 
>民主支持が、みんなの党に流れるだけでは、大変心配です。 
 
何か良い手はないですかね。第二民主党論を拡散しますか？  

 

2010/05/01 12:39

Commented by gabacho さん 

To uchinonekoさん 、レスありがとうございます。 
uchinonekoさんの仰る事は良くわかります。 
 

民主党の過半数割れが大きな目標ですが、それを達成したあとに、今せっかく吹いてい

る、しかも滅多に吹かない保守の風が止んでしまわないかを心配しています。つまり、安

心して、自民党のリベラル回帰が決定するのではないかという懸念です。 

 
今吹いている大きな風は、無党派層の民主党離れの風です。決して自民党支持の風で

はありません。保守の風はまだ吹き始めで、いつ止んでもおかしくありません。 

 
この保守の風をさらに強固なものにするためには、創生日本や石原氏が平沼新党に合

流するしかないと思ったのですが、参院選後では喉元を過ぎてしまうような懸念がありま

す。 

 
自民党の地方組織は強大ですが、決して強固ではありません。勝ち馬に乗る傾向がある

ため、徐々に民主党に侵食されつつあるのではないでしょうか？保守新党が大きくなれ

ば、自民党の地方組織を奪い取ることも可能かと存じます。 

 
ともかく、政治家の決断には政治生命が伴います。保守系の政治家が平沼さんに続かな

いのは、今吹いている保守の風を本物じゃないと見ているのかもしれませんね。  

 

2010/05/01 14:41Commented by 猫のひげ さん 

良いメンバーが揃ってますね。「大同団結」これですっ！ 
反日勢力を倒すにはこれしかありません。細かいこと（重要なのは解ってるけど）は気に

すんな。 
ワシ自身は、憲法を全面的に見直すべきと考えてるが、今は表現を慎重にしておくのが

良策と思います。皆が、このブログを見る人のように解ってくれていれば良いのですが、

実態はそうじゃないでしょ。でなけりゃ昨夏の、あの選挙結果にはなりませんからね。 
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自民党のまともな人たちに頑張ってもらわなくては。 
とにかく、今は、大同団結ですね。  

2010/05/01 14:43

Commented by 猫のひげ さん 

昨日は元は天皇誕生日、しかし、昭和天皇に関する記事や番組は見当たらず

情けなく寂しい日でした。   

2010/05/01 14:50

Commented by しばりょう さん 

To 猫のひげさん  
>昨日は元は天皇誕生日、しかし、昭和天皇に関する記事や番組は見当たら

ず情けなく寂しい日でした。 

 
こんにちわ。同感です。 

 
わが街でも、国旗揚げているの 我が家だけです。 
いつからこんな国になってしまったのでしょうか。 

 

2010/05/01 15:35Commented by 猫のひげ さん 

To しばりょうさん  
>いつからこんな国になってしまったのでしょうか。 
G 
HQの置き土産を後生大事にしているひとたち（サヨクと在日）によってこんなふうになって

しまったんですね。その連中がマスコミのお偉方になっていくにしたがって、マスコミが腐

り、ダメになっちまったってことですよね。 
ワシらはまともな情報をネットで得て、それを拡散するしかないですね。産経新聞や一部

の雑誌以外はゴミですから、企業に任せないでワシらが情報を発信拡散するのが大切で

すよね。頑張りましょう。 

 
 

 

2010/05/01 17:44Commented by 相模 さん 

開幕した上海万博で、日本館は国旗掲揚をしなかったそうです（5/1読売・夕刊）。反日を

警戒しての措置ということです。 

 
万博は産業のオリンピックのようなもの、こんな事なら日本は出展しなくてもよい。反日を

承知で出展したのではないですか？ 
これも日本を壊す民主党が政権にある故の堕落です。  

 

2010/05/01 18:07Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん こんにちは。 
 
>良いメンバーが揃ってますね。「大同団結」これですっ！ 
 
この人達に「日本」を背負って貰わないと明日はありませんね。 

 
>反日勢力を倒すにはこれしかありません。細かいこと（重要なのは解ってるけど）は気

にすんな。 

 
はい、いまは「打倒！反日軍」に集中すべきでしょう。 

 
>自民党のまともな人たちに頑張ってもらわなくては。 
 
特に街頭宣伝を徹底的にやって欲しいですね、直接国民に訴える効果は大きいですか

ら。  

 

2010/05/01 18:09Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん  
 
>昨日は元は天皇誕生日、しかし、昭和天皇に関する記事や番組は見当たらず情けなく

寂しい日でした。 

 
いつの日か、「本日は昭和天皇の誕生日、昭和の日です。日章旗を掲げてお祝いしましょ

う」というニュースがトップになる日本にしたいですね。 
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もちろん、ニューススタジオには日章旗を掲げて大写し、ですが(^^)。 

2010/05/01 18:15Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん こんにちは。 
 
>開幕した上海万博で、日本館は国旗掲揚をしなかったそうです 
 
情報ありがとうございます。「ばかやろ～！」ですよ。 

 
>これも日本を壊す民主党が政権にある故の堕落です。 
 
頭に来ました。本当に一刻も早く政権から引きづり落とさないと日本が亡くなってしまいま

す。 

 
中川昭一さんの「日本が危ない」が現実になりつつありますね。 

 

2010/05/01 22:09Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんこんにちは。 
>なんかみんなの党は全国で候補を立てる四十七士作戦だそうですよ。 
>何か良い手はないですかね。第二民主党論を拡散しますか？ 
 
赤穂浪士とか、坂本竜馬とか、うまく利用していますね。 

 
昨晩は、たまたま、朝まで生テレビを見てしまいました。 

 
本日は 睡眠不足で、朦朧としています。 

 
堀衛門がでていました。あのころは、脚光あびて、亀井静香の選挙区で、でて、僅差でま

けましたね。 
私もあのころは、ライブドアの株で、随分 損をだしましたが、あのころの、熱狂は、今はな

いですね。 
自民党では、山本一太がでていましたが、誰が人選するのでしょうか。もっと、まともな、

保守がいると思いますが、あれでは、マイナスですね。 
すみません、細かいことは、抜きにして、日本軍として、まとまるのが、最善だと思いま

す。花うさぎ様にとことんツイテイキマス。 

 
 
 
憲法9条とか、消費税アップを言うと あほマスコミが叩く材用になりますので、民主党の

いい加減さをつくだけで、十分ではないでしょうか。あり過ぎて、困るくらいです。 

 
反民主、日本軍で、大同団結しましょう。 

 

 

2010/05/02 01:46Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>赤穂浪士とか、坂本竜馬とか、うまく利用していますね。 
 
愚かな人間に限って、日本人が誇りとしてきた歴史上の人物をかってに使うものですね。 

 
>反民主、日本軍で、大同団結しましょう。 
 
全てに最優先すべきです。細かなことは後回しで間に合いますからね。  

 

2010/05/02 03:21Commented by Louis16-de-France さん 

こんばんわ。初めまして。 
ネットネーム：ルイ１６世です。 

 
たちあがれ日本の講演会は 新宿へ行きましたが・・・ 
すごい場所でしましたね。（ちなみに ６年ぶりの東京でこれだけの為に行った訳ですがー
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ー；） 

 
最前列で見ていました。 

 
昨日の講演会は 行けなかったのですが 
藤井議員の発言で少し補強したほうが良い点がございましたので 
私のブログで書いてみました。→http://louis16-de-fran.iza.ne.jp/blog/entry/15
77843/ 
 
もし書き足らなかった点、分からない点がございましたらコメント欄にでも書き込んでもら

えれば幸いです。どちらの方でもかまいません。 
私の知っている範囲内で答えさせていただきます。 
宜しくお願いします。  

2010/05/02 07:03

Commented by 花うさぎ さん 

To Louis16-de-Franceさん おはようございます。 
 
>たちあがれ日本の講演会は 新宿へ行きましたが・・・ 

>すごい場所でしましたね。（ちなみに ６年ぶりの東京でこれだけの為に行った訳ですが

ーー；） 

 
いえいえ、西口と云ったらあの場所が定番なんですよ。 

 
>最前列で見ていました。 
 
それはうらやましいです。 

 
>藤井議員の発言で少し補強したほうが良い点がございましたので 
>私のブログで書いてみました 
 
拝見しました、凄く詳しいですね、ご専門の方ですか？。 

 

 

2010/05/02 07:25

Commented by Louis16-de-France さん 

To 花うさぎ さん 
 
おはようございます。 

 
→数年前と今回の東京の違いを見ると 
やっぱり 劣化とマンネリと怠惰の傾向が見えますね。 
一番分かりやすいのは 人間のにおいの臭さだったりします。 
食生活の劣化が数年前に行ったときよりも悪くなっている可能性が高いです。 

 
→一番印象に残ったのは   石原都知事のバスに向かって「とっとと行っておくれ」とゼ

スチャー付きでしたかね。石原都知事らしい とあそこで本物だと認識したものです 爆 
ただ、初めて 政治の演説会に参加しているので 物差しがなく １時間前にたばこ つい

でに見つけた場所で参加したまでです。（しかし、そのおかげか帰りの新幹線で たばこ４

１０円に値上げ申請１０月 なんてニュースにぶつかってしまい・・・＞＜） 

 
→専門家ではありませんが、知識はございます。 
もしかしたら今回の選挙は ３６０度包囲戦で戦わないと行けない可能性があると思いま

す。 
故に 引力系の書き方の文章の構築を現在模索しているところですｗ 

 

2010/05/02 07:47Commented by Louis16-de-France さん 

 今までどこかの政治系ブログでコメントを かみーゆ と言う名前で書いてきたのですが 
 今回の選挙は 心を取り戻す選挙にしなければいけない と思うのです。 
たちあがれ日本は 私の見立てで思うところ 
太陽創世物語 だと思うわけです。 
最終的に 自分との戦いに向かうであろう と私は睨んでいます。 
理由は 近似値のオンパレードによる重力と引力に左右される動きに 
なると思うからです。 
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ただ、選挙までもうしばらく時間があるので 
今のうちに 現在の状態→知識の吸収→対案の提示 が出来て 
自分 に勝てるようにしておかないと 
時代に流されてしまう気がしてならないのです。 
私自身 不器用なので困ってしまうわけですが 
何かが生まれないかな？と思ってこうして文章を綴っております。 
私の為に ではなく 
他者の為に です。 

 
難しいですね、人生って・・・。  

2010/05/02 08:02

Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
>To 相模さん, おはようございます。 
> 

>>開幕した上海万博で、日本館は国旗掲揚をしなかったそうです 
>情報ありがとうございます。「ばかやろ～！」ですよ。 
 
＝＞上海万博でCool Japanも結構ですが、知的財産権を順守できない「泥棒国家 中

国」で最初にやるのは、「是非、盗んでくれ～」というのに等しいです！ 

 
民主党というのはこういう常識が全くありません。 
世界だ！弱者だ！自然だ！平和だ！と政争の具にして、必要以上に言い募る輩は正しく

偽善であるということです。歯が浮きそうですよ。 

 

 

2010/05/02 08:35

Commented by 花うさぎ さん 

To Louis16-de-Franceさん おはようございます。  
 
>今回の選挙は ３６０度包囲戦で戦わないと行けない可能性があると思いま

す。 

 
なるほど。 

 
>最終的に 自分との戦いに向かうであろう と私は睨んでいます。 
 
そうかも知れません。 

 
>理由は 近似値のオンパレードによる重力と引力に左右される動きに 
>なると思うからです。 
 
可能性はあるでしょう。 

 
>自分 に勝てるようにしておかないと 
>時代に流されてしまう気がしてならないのです。 
 
その認識を持てるだけでも素晴らしいと思います。  

 

2010/05/02 08:37Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。  
 
>知的財産権を順守できない「泥棒国家 中国」で最初にやるのは、「是非、盗んでくれ～」

というのに等しいです！ 

 
本当にそう思います。 

 
>歯が浮きそうですよ。 
 
全くです。可能ならば官邸に乗り込んで張り倒してやりたいですね。  

 

13すぎやまこういち氏「国想う在野議員の会」を語る：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1576656/


